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La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita a la 
Dirección Provincial de Vialidad que arbitre los medios necesarios agotando 
todas las instancias ante la Dirección Nacional de Vialidad, para que 
restablezca y garantice la continuidad en las obras de transformación en 
autovía de la ruta nacional 34 en el tramo Angelica-Sunchales. Procediendo a 
la pronta reactivación según presupuesto vigente. 

Diputado Provincial 

Ornar Ángel Martínez 

FUNDAMENTOS: 

Sr. Presidente, motiva el presente proyecto la evidente falta 
de continuidad en las obras que transformarán la ruta nacional 34 en Autovía, 
sustancialmente demorada sobre la cual nadie brinda explicaciones, ni si hay 
fondos disponibles para lo que queda del año. El proyecto que viene de 
gobiernos nacionales anteriores sufrió una modificación anunciada en 
diciembre del 2016 "de Autovía pasó a Autopista", aunque se desconoce si hay 
aprobación formal de este proyecto por parte de Vialidad Nacional. 

La realidad muestra que las obras en la transformación de 
la ruta 34 ya sea en autovía o en autopista, están paralizadas desde hace 
varios meses. 

Sumado a esta realidad el gobierno nacional anunció hace 
pocos días (vía su Ministro de Hacienda, Nicolás Dujovne) un recorte de 30 
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mil millones de pesos en la obra pública nacional para reducir el déficit 
fiscai del 3,4 al 2,7 del PBI tras la última corrida del dólar. 

Esta situación nos pone en alerta rnaxrma, ya que a la 
paralización de las obras, tener que sumarle una situación de incertidumbre 
con un recorte presupuestario en el área, (más allá de no tener el detalle de la 
letra chica) no hace más que generar desazón y angustia entre los vecinos de 
las localidades que están a la vera de esta ruta nacional. otrora una de las más 
importantes vías para la salida de la producción a puerto que tiene nuestro 
país, además del movimiento de la producción láctea que es la más importante 
del país. 

El temor a que este nuevo recorte presupuestario que realiza el 
gobierno de Cambiemos, afecte y demore aún más la concreción de la 
mencionada Autovía/Autopista es muy preocupante, ya que el mote de ruta de 
la muerte es un hecho tan relevante que hace inconcebible esa posibilidad, 
solo a modo de ejemplo y sin entrar en un dato trio estadístico: en el mes de 
abril murieron 4 vecinos de súnchales y dos en la localidad de Susana, Hay en 
promedio 1,5 salidas a atención por el servicio de emergencia provincial 107 
en el tramo Angélica-Sunchales, a lo que tenemos que sumar el apoyo de 
Bomberos y Policía de la Provincia que hacen un trabajo invalorabie. El relato 
de todos estos actores que trabajan con este flagelo es muy claro; en su gran 
Mayoría los accidentes eran evitables si la tan ansiada obra estuviese 
finalizada. 

El Presupuesto asignado para culminar esta obra asciende a 1400 
millones de pesos, esperamos no sean afectados en este recorte 
presupuestario de 30 mil millones que propone el gobierno nacional. 

Por esto señor presidente, solicito a mis pares Diputados me 
acompañen con su voto en esta iniciativa. 

Diputado Provincial 

Ornar Ángel Martínez 
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